

「JTA×琉神マブヤー クーバ ジェット」就航決定！

～ 沖縄から全国へ飛び回り元気を届けていきます！～

2011年5月2日

第11009号

日本トランスオーシャン航空（JTA、本社 那覇市、社長 青木 誠）は、沖縄県内で絶大な人気を誇る「琉神マブヤー」の番組オフィシャルパートナー企業として、「琉神マブヤー」を応援しています。

弊社では、沖縄県産ヒーロー「琉神マブヤー」(1)を県内外へPRし、沖縄から全国へ元気を発信するとともに「沖縄の観光活性化」へ取り組むべく、2010年2月25日の初代「JTA×琉神マブヤージェット」を皮切りに、2代目の「JTA×琉神マブヤージェット 2(ターチ)」(2)まで運航してまいりました。

今般、その3代目JETとして、天真爛漫なキャラクターとして子供から大人まで愛されている「クーバ」(3)を新たなデザインとし、「JTA×琉神マブヤー クーバ ジェット」を就航いたします。

JTAは引き続き、琉神マブヤーとともに“沖縄の魂(まぶい)を大切に沖縄から元気よく！”を合言葉に、沖縄から全国へ飛び回り元気を届けていきます。

JTA 特別塗装機「JTA×琉神マブヤー クーバ ジェット」について

- ・ 機材 737-400型機 1機 座席数 150席
- ・ 就航期間 2011年5月3日(火)～2011年10月頃まで(予定)
- ・ 就航路線 737-400就航路線

使用機材の運用上、事前に就航路線・便の公表、お問い合わせには応じかねます。
あらかじめご了承ください。

【ご参考】

- 1 「琉神マブヤー」は、沖縄で絶大な人気を誇るローカルヒーローです。地元テレビでシリーズ化されるとともにキャラクターショー等で大活躍しています。番組の中では、子供たちに沖縄の言葉や文化、歴史を伝えていく試みもなされており子供から大人まで愛されています。
- 2 「JTA×琉神マブヤージェット 2(ターチ)」の「2(ターチ)」とは、沖縄の方言で「二つ目」という意味です。
- 3 「クーバー」は、「琉神マブヤー」のキャラクターの一つで、マジムン軍団に属します。
天真爛漫なキャラクターで「ゆるい!」、「自由すぎる!」、「アクロバットがカッコイイ」、「一号と二号が仲良しでほほえましい」と子どもから大人にも愛されています。

以上

添付資料：「JTA×琉神マブヤー クーバ ジェット」 デザインイメージ



「JTA×琉神マブヤー クーバージェット」

